

EN LA COMUNA DE LA SERENA

Investigadores del fenómeno OVNI se reunirán en un inédito “Cónclave”

Estudiosos de Chile, Estados Unidos y Argentina se darán cita el próximo 21 y 22 de Marzo para analizar los últimos sucesos ocurridos en el mundo y elaborar un documento dirigido a las autoridades aeronáuticas, de gobierno y parlamentarios.

EQUIPO EL DÍA / La Serena

A puertas cerradas, en la ciudad de La Serena, se reunirá un destacado grupo de investigadores y estudiosos del fenómeno OVNI. La inédita cita, pactada para los días Viernes 21 y Sábado 22 de marzo, tiene como objetivo analizar las últimas evidencias registradas en el mundo y redactar un documento oficial que será presentado a las autoridades aeronáuticas, gubernamentales y parlamentarias de nuestro país.

En el cónclave estarán presentes; Víctor Hidalgo, cientista político e investigador (Estados Unidos); Freddy Alexis, escritor e investigador del misterio; Rodrigo Fuenzalida, director AION Chile – investigador del fenómeno OVNI; Rodrigo Bravo, ex piloto de Ejército, escritor e investigador del fenómeno OVNI; Cristian Riffo, periodista y director del Museo OVNI de La Serena; Marco Antonio Gómez – “Marcc UFO”, investigador fenómeno OVNI, Francisco Aracena, periodista, fotógrafo y divulgador cultural; y Fernando Silva – periodista, escritor y director del canal de YouTube La Señal Ciencia y Misterio (Argentina).

La reunión se llevará a cabo en el Museo OVNI de La Serena, recinto orientado a difundir la historia del fenómeno a partir de los sucesos más emblemáticos ocurridos en todo el mundo.

“Es la primera vez que un grupo tan importante de investigadores se reúnen para analizar lo que está ocurriendo a



La reunión de expertos se llevará a cabo en el Museo OVNI de La Serena, recinto orientado a difundir la historia del fenómeno a partir de los sucesos más emblemáticos ocurridos en todo el mundo.

nivel global en torno al tema. Creemos que nosotros, desde Chile, también tenemos mucho que decir a este proceso que está viviendo el mundo en relación a la revelación de sucesos extraordinarios”, dijo Cristian Riffo, director de Ovnivisión Chile y director del Museo Ovni.

Desde la década de los 60 nuestro país tomó la delantera en materia ufológica, con la primera organización oficial que investigó fenómenos aeroespaciales no identificados, y con los estudios que se consolidan a partir de 1997 con la creación del

Comité de Estudio de Fenómenos Aéreos Anómalos – CEFAA por parte de la DGAC, entidad que siempre ha tenido una apertura oficial y mediática en materia OVNI, la que ha sido reconocida a nivel mundial.

Prueba de ello es cuando el año 2000, en la Feria del Aire y el Espacio – FIDAE, la DGAC organizó un workshop ufológico, centrando el estudio de casos y la investigación ufológica sobre reportes aeronáuticos. Ese mismo año, la Aviación del Ejército de Chile dispuso un estudio formal sobre las implicaciones del fenómeno aéreo

anómalo en la seguridad aeroespacial. Con el correr del tiempo, el CEFAA, hoy SEFAA (Sección de Estudios de Fenómenos Aéreos Anómalos), ha perdido su original protagonismo y ha sido relegado a ciertos análisis de casos “No Aeronáuticos”, lo que fue en desmedro del avance que Chile sostuvo por décadas en esta materia.

“El 25 de junio del 2021, un informe del Pentágono oficializa y confirma la existencia de los UAP, dejando un amplio margen de debate, el cual culmina el 2026 con la desclasificación total (según las mismas fuentes norteamericanas). En este intertanto, desde el estudio oficial del tema, y en paralelo con la investigación informal, nuestro país no ha estado a la altura ni con la calidad necesaria para este tipo de información, que el mundo se encuentra recepcionando, porque la ufología chilena ha disminuido su influencia internacional”, afirmó Rodrigo Bravo, ex piloto de Ejército e investigador del fenómeno OVNI.

CÓNCLAVE

El día Sábado 22 de Marzo, a partir de las 15:00 horas, los investigadores realizarán una serie de conferencias públicas en la que se abordarán una serie de temáticas relacionadas con los últimos sucesos ocurridos en Chile y el mundo. Más informaciones en: www.museoovni.cl

SALUDOS PROTOCOLARES

Los investigadores del fenómeno OVNI, también realizarán el día jueves 21 de marzo una visita protocolar al gobernador de Coquimbo, Cristóbal Juliá y también se reunirán con la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena.